
 

 
 

 
 
 
 
GEBO Armaturen GmbH · Gold-Zack-Str. 7-9 · D-40822 Mettmann 
 

 

Datenschutzinformation 

 

Hiermit informieren wir Sie über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns sowie über 

Ihre Rechte als Betroffener: 

1.Verantwortliche Stelle 

Für die Datenverarbeitung verantwortlich sind wir: 

GEBO Armaturen GmbH 

Vertreten durch: Gerhard Kerschbaummayr, Markus Maas, Andreas Vill 

Gold-Zack-Straße 7-9,  

D-40822 Mettmann 

Tel.: 02336-9285-0 

E-Mail: info@gebo.de 

2. Datenschutzbeauftragter 

Adlex GmbH 

Gerard-Mortier-Platz 6 

44793 Bochum 

E-Mail: dsb@adlex.de 

3. Verarbeitete Daten 

Wir verarbeiten ausschließlich solche Sie betreffenden personenbezogenen Daten, die uns zur weiteren 

Verwendung von Ihnen oder einem Berechtigten zur Vertragserfüllung oder aufgrund gesetzlicher 

Verpflichtung, berechtigter Interessen oder Einwilligung überlassen wurden. Hierbei handelt es sich um: 

 Name 

 Kontaktdaten 

 Kommunikationsinhalte 

 



 

 
 

 Auftragsinformationen und -dokumente 

4. Verarbeitungszweck 

Die Datenverarbeitung erfolgt zum Zwecke der Vertragsabwicklung gem. Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO, zur 

Erfüllung einer gesetzlichen Verpflichtung gem. Art. 6 Abs. 1 lit c) DSGVO oder zur Wahrung der berechtigten 

Interessen des Verantwortlichen oder eines Dritten gem. Art. 6 Abs. 1 lit f) DSGVO, sofern keine 

ausdrückliche Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO vorliegt. 

5. Empfänger der Daten 

Die Daten werden von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Verantwortlichen verarbeitet. Ausnahmsweise 

erhalten von uns beauftragte Auftragsverarbeiter Ihre Daten, sofern dies zur Aufgabenerfüllung erforderlich 

ist. Eine Datenweitergabe an Drittländer erfolgt lediglich nach Gewährleistung eines angemessenen 

Datenschutzniveaus. 

6.Speicherdauer 

Die personenbezogenen Daten werden nur so lange aufbewahrt, wie dies für die Zweckerreichung oder die 

ordnungsgemäße Erfüllung unserer vertraglichen oder gesetzlichen Pflichten erforderlich ist. 

7. Ihre Rechte 

Wenn wir Ihre personenbezogenen Daten verarbeiten, sind Sie Betroffener im Sinne der DSGVO und haben 

uns als verantwortlicher Stelle gegenüber folgende Rechte:  

 Recht auf Auskunft über Zweck, Art, Umfang und Dauer der Verarbeitung (Art. 15 DSGVO) 

 Recht auf Berichtigung der gespeicherten Daten (Art. 16 DSGVO) 

 Recht auf Löschung von gespeicherten Daten (Art. 17 DSGVO) 

 Recht auf Einschränkung der Verarbeitung von Daten (Art. 18 DSGVO) 

 Recht auf Unterrichtung der Datenempfänger durch uns als Verantwortliche bezüglich der Ausübung 

der Rechte auf Berichtigung, Löschung und Einschränkung der Verarbeitung (Art. 19 DSGVO) 

 Recht auf Datenübertragbarkeit in maschinenlesbarer Form (Art. 20 DSGVO) 

 Recht auf Widerspruch gegen die Datenverarbeitung (Art. 21 DSGVO) 

 Recht auf Widerruf bezüglich der datenschutzrechtlichen Einwilligungserklärung (Art. 7 Abs. 3 

DSGVO) 

 Recht auf Nichtteilnahme an einer automatisierten Entscheidung (Art. 22 DSGVO) 

 Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO) 

Bitte wenden Sie sich hierzu an uns oder unseren oben angegebenen Datenschutzbeauftragten. 

 
 



 

 
 

 

 

Data Protection Information 

 

We hereby inform you about the processing of your personal data by us and about your rights as a data 

subject: 

1.Responsible Entity 

We are the responsible entity for the processing of data: 

GEBO Armaturen GmbH 

Represented by: Gerhard Kerschbaummayr, Markus Maas, Andreas Vill 

Gold-Zack-Straße 7-9, 

D-40822 Mettmann 

Germany 

Tel: 02336-9285-0 

E-Mail: info@gebo.de 

2. Data Protection Officer 

Adlex GmbH 

Gerard-Mortier-Platz 6 

44793 Bochum 

Germany 

E-Mail: dsb@adlex.de 

3. Processed Data 

We only process such personal data concerning you which has been transferred to us for further use by you 

or an entitled person for the fulfilment of a contract or due to legal obligations, legitimate interests or consent. 

These are 

 name 

 contact details 

 communication contents 

 order information and documents 

4. Purpose of Processing 

The data will be processed for the purpose of contract execution pursuant to Art. 6 para. 1 lit. b) GDPR, to  

 

 



 

 
 

fulfill a legal obligation pursuant to Art. 6 para. 1 lit c) GDPR or to preserve the legitimate interests of the 

responsible entity or a third party pursuant to Art. 6 para. 1 lit f) GDPR, unless an express consent pursuant 

to Art. 6 para 1 lit a) GDPR has been obtained. 

 

5. Recipient of the Data 

The data will be processed by employees of the responsible entity. In exceptional cases, processors 

commissioned by us will receive your data if this is necessary to fulfill respective tasks. Data will only be 

transferred to third countries after an adequate level of data protection has been guaranteed. 

 

6.Storage Duration 

Personal data will only be kept as long as it is necessary to achieve the specific purpose or for the proper 

fulfillment of contractual or legal obligations. 

 

7. Your Rights 

If we process your personal data, you are a data subject within the meaning of GDPR and have the following 

rights against us as the responsible entity:  

 a right to information about the purpose, type, scope and duration of the processing (Art. 15 GDPR) 

 a right to correction of the stored data (Art. 16 GDPR) 

 a right to deletion of stored data (Art. 17 GDPR) 

 a right to restriction of the processing of data (Art. 18 GDPR) 

 a right of the data recipients being informed by us as the responsible entity with regard to the 

execution of the rights of correction, deletion and restriction of the processing (Art. 19 GDPR) 

 a right to data transferability in machine-readable form (Art. 20 GDPR) 

 a right to object to data processing (Art. 21 GDPR) 

 a right to revoke the declaration of consent under data privacy law (Art. 7 (3) GDPR) 

 a right not to participate in an automated decision (Art. 22 GDPR) 

 a right to appeal to a supervisory authority (Art. 77 GDPR) 

For this purpose, please contact our data protection officer listed above. 

 


